

Vortrag und Gespräch (in Darmstadt):

Rechtspopulismus als Herausforderung der Kirchen – zur Vereinnahmung christlicher Begriffe und Konzepte

Rechtspopulistische und -extremistische Akteure versuchen bewusst, ihre politischen Positionen auch mit Bezugnahmen auf das Christentum zu rechtfertigen.

Von Eva-Maria Hoffmann

4. Okt. 2024

In Kooperation mit der Katholischen Hochschulgemeinde Darmstadt lädt die Akademie des Bistums Mainz | Darmstadt ein zu einem

Vortrag und Gespräch mit Dr. Katja Voges

am Dienstag, 12. November 2024, 19 Uhr

Kath. Bildungszentrum nr30,

Nieder-Ramstädter Straße 30, Darmstadt

Dr. Katja Voges ist Leiterin des Teams Menschenrechte und Religionsfreiheit bei missio in Aachen und Co-Herausgeberin des Sammelbandes Religious Freedom and Populism (2024).

[Weitere Infos und Anmeldung](#)